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Il CDA del Fondo Sanitario ha deliberato di liquidare anticipatamente la quota differita relativa 
al 2021, così come già avvenuto nel 2020.  
Questo grazie alle stime positive di chiusura per l’esercizio in corso. 
 
Proseguono inoltre le trattative sulla revisione del Fondo Sanitario che, da parte nostra, vede la 
necessità di confermare in via definitiva tale modalità di gestione della quota differita. Il tema è delicato 
e ampio perché riguarda tutti noi e non si limita solo alle prestazioni ma anche ad un’ottica di 
semplificazione e di miglior gestione viste le segnalazioni pervenute.  
 
Massima attenzione, inoltre, alle modalità di ingresso dei colleghi ex UBI mediante nuove gare 
per migliorare le così dette polizze di ingresso sotto i diversi profili (eventualmente anche di durata), 
che possano vederli soddisfatti anche nel confronto con i fondi e con le polizze di provenienza, fermo 
restando che si tratta di un fondo unico (rispetto a diverse provenienze) con una logica di mutualità, 
solidità ed equilibrio dello stesso.   
 
Non ultimo il contributo Aziendale, lo sforzo aziendale deve essere rivisto in incremento.   

 
 
 
Milano, 21 ottobre 2021  
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